

Bienvenue aux nouveaux habitants - Vers l'Avenir

[Imprimer](#)

Création : 28 janvier 2013

HAMOIS - Les autorités communales de Hamois ne perdent pas de temps. A peine les nouveaux conseils du CPAS et communal ont-ils été installés qu'elles ont invité les nouveaux habitants pour leur présenter les nouvelles figures. La réunion s'est tenue à la Schaltinoise.

Le secrétaire communal, M. Wilmotte, et le collège communal ont fait part aux nouveaux Hamoisien de leurs compétences puis se sont retrouvés autour d'un verre pour faire plus ample connaissance, mais aussi pour rencontrer les conseillers communaux ou du CPAS, la présidente du CPAS, directeurs d'école ou le chef du bureau local de la police. Les nouveaux élus du collège, Mme Dawance et M. Taton ont bien réussi leur examen de passage même si on devinait chez eux un peu de trac... Un regret : un absentéisme assez prononcé des invités. La neige ou le froid les ont sans doute retenus chez eux.

Comme quelques conseillers communaux et du CPAS. C'est dommage car en une heure, ils auraient découvert les différents services d'une commune accueillante et son organigramme présenté par le secrétaire communal. Les présents ont, en tout cas, pu apprécier le service et les bonnes choses préparées par la cuisine de l'EPSIS de Schaltin. Comme quoi, les absents ont toujours tort.

M. M.